



# Descartan una mejora en justicia

REFORMA / STAFF

El diputado federal priista Rubén Moreira advirtió que la reforma al Poder Judicial propuesta por el Gobierno federal, la cual pretende que los jueces sean seleccionados por el voto popular, no mejorará la eficacia de la impartición de justicia ante las carencias existentes en el País.

En un posicionamiento, indicó que la propuesta en-

vida al Congreso refleja un “evidente resentimiento” del autor contra la ciencia del derecho.

“La propuesta que se va a discutir no tiene relación efectiva con la mejora de la justicia en el país”, consideró el también líder de la fracción priista en San Lázaro.

“Una justicia expedita y efectiva es imposible si consideramos las condicionantes negativas que se viven en

México y, en particular, en las entidades federativas. No hay suficientes jueces, sobre todo en lo local. También es insuficiente el número de ministerios públicos”.

Moreira advirtió además que la cultura de lo legal y de la legalidad está “muy distante” de lo óptimo y recordó que resulta común que las personas viajen cientos de kilómetros para exigir justicia, que no tengan auxilio legal.